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平成２２年６月１３日 

彦根工業会「彦機会」 

記録：藤浪市郎 

平成２２年６月（５９回）彦機会幹事会の記録 

 遅れていたが、九州・山口県に梅雨入りが宣言された。朝からの空模様を見ているといよいよ近畿地

方も梅雨入りか？と思わせる雨・・・。パナソニックリゾート大阪のエントランスの紫陽花の鮮やかな

藍色が目に沁みた。それにしても今回は５名と寂しい幹事会であった。 

 

＜記＞ 

 （１）日時    ：平成２２年６月１３日（日）１０：００～１１：３０ 

 （２）場所    ：パナソニックリゾート大阪 

 （３）出席者   ：吉田会長、立入副会長、藤田常任幹事、國領常任幹事、藤浪 

           （欠席の連絡者：田頭・西澤顧問、内片・松下副会長、山田・山添・杉本・ 

広岡常任幹事、） 

 （４）議事内容 

    配布資料：会社訪問（日東精工）関連資料 

１、同好会活動報告 

     ① 「ウォーキング＆小旅行」関ヶ原合戦・歴史探訪ウォーク 

       国領世話役から、報告がありました。 

       ５月１０日に開催、参加者は２３名、JR 関ヶ原駅に 10：20 集合、徳川・豊臣が全国の 

大名を二分し１５万の軍勢が天下分け目の大合戦を繰り広げた古戦場跡を巟った。 

ボランティアガイドとして S30M 卒の曽我さんの名調子の説明があり、また、昼食は地 

元関ヶ原出身の S36M 卒の高木さんのお世話で、（麗守都）関ヶ原で産地証明書付き近 

江牛のシャブシャブせいろ蒸し料理に舌鼓を打ちつつ、楽しい歓談のひと時を過ごした。 

午後は、あいにくの小雨になったが、家康が最後まで指揮をとったという、陣屋野公園 

から、解散地の JR 関ヶ原駅に向かった。 

帰りの電車の車中では早速次は・・・の会話が、いかに堪能されたかが伺える。 

尚、この模様は HP「同好会」にアップされています。ご覧下さい。 

     ② ゴルフ同好会 コンペ 

       立入世話役から報告がありました。 

       ６月５日（土）に信楽のオレンジシガカントリークラブで開催。 

       １１名（３組）の参加で、好天気のもと和気あいあいの雰囲気でプレーを行った。 

       優勝；杉本さん（S37M）、２位；木下さん、３位；松下さん（S39M）４位；小池さん（S61M） 

       ５位；上林さん（S61M） 

       この模様も、HP「同好会」にアップ済みです。 

       次回１２月に忘年コンペを開催予定。 

    ２、会社訪問について 

      立入副会長のお世話で実施予定の会社訪問の要領の説明がされた。 

      日 時 ；平成 22 年 7 月 7 日（水） 

      訪 問 先 ；日東精工㈱ 本社・八田工場・城山工場（http://www.nittoseiko.co.jp） 

      集 合 場 所 ；JR 京都駅山陰線始発プラットホーム 31 番線キヨスク前 

      集 合 時 間 ；午前１０時厳守 

             各自で「綾部」までの乗車券・自由席特急券（できれば往復）を購入して 

http://www.nittoseiko.co.jp/
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おいて下さい。 

      参加予定者 ；１７名 

             杉野（県大）、藤本（農業）、林（化学）、都築、藤田、内片、国領、山中、 

             福岡、山添、中川、松下、安田、藤浪、立入、大森、吉田（敬称略） 

      昼 食 ；弁当を用意します（¥1,500 前後実費をお支払い下さい） 

             日東精工㈱本社会議室にて 

      帰 着 予 定 ；JR 京都駅 18：08 着のたんば８号（京都駅にて解散） 

      参加者には、立入副会長から案内が送付されます。 

    ３、メーリングリストについて 

      吉田会長からの提案で、幹事会連絡用にメーリングリストを作成する。（吉田会長担当） 

     ４、湖風会 近畿支部について（国領常任幹事から説明） 

      湖風会 近畿支部の支部長が決定されていないので、機械・化学・建築から２名の委員を 

選出し話し合おうということで、機械からは内片・杉本両氏に委員をお願いした。（４月 

度幹事会で決定） 

打合せ会が催され平田氏に支部長就任をお願いしたが、固辞されて未定の状態が続いてい 

る。尚、湖風会への予算申請はとりあえず平田氏の名前で申請されている。 

支部長決定の打合せは再度開催される予定。 

      湖風会の活動が進み、彦根工業会がその役目を終えているが、その代わりに彦機会及び湖

気会（化学）に県立大学の工学部卒業生を加えて「工学部同窓会」を立ち上げようとして

いる。 

      （今日の情勢で近畿・滋賀・東海と言った地区カテゴリーでの活動はどんなものかという

意見もある。） 

    ５、その他 

①山田・広岡両常任幹事の近況が報告された。 

            ②県大就職担当の杉野氏からの情報によると、今年度の卒業生の就職率は工学部といえ  

ども           ども９２％に止まったとのこと。 

      ③県大工学部で彦機会を支援して頂いていた田中勝之教授が退官されたので、後任に 

             山根浩二教授（工学部、機械システム工学科）にお願いすることが 4 月の工学部教授 

懇            懇親会の席で決まりましたと、内藤先生より連絡があった。 

 

                                         以上 

      次回幹事会  日時： 平成２２年８月２２日（日）１０：００～ 

             場所： パナソニックリゾート大阪 

 

 

 

 

 


